

私たち、北見赤十字病院の明日を考え支援する会はポスター発表の行われた市立体育センターの武道館に設置された休息コーナーやドリンクコーナーの運営を支援しました。

またその会場の一角の大きな壁面パネルを利用させてもらいました。創刊号から最新の14号までの「オホーツクの風」を貼り付けたパネル。

そして病院の解体前の旧館、新築の新館、ばんち祭りの舞踊パレードに参加し

た吉田院長はじめ皆さんの群舞などの大判写真を壁面ボードに展示しました。

「北見での思い出づくりの集い」▼この行事の目的は、北見赤十字病院で臨床研修に励む先生方に市民として感謝の気持ちは伝え、北見の病院で医師として帰つて来てくださることに願いを込めて、焼き肉料理とオホーツクの風

立派な青空の下で和氣あいあい楽しくすることです。

私たち、北見赤十字病院の明日を考え支援する会はポスター発表の行われた市立体育センターの武道館に設置された休息コーナーやドリンクコーナーの運営を支援しました。

またその会場の一角の大きな壁面パネルを利用させてもらいました。創刊号から最新の14号までの「オホーツクの風」を貼り付けたパネル。

そして病院の解体前の旧館、新築の新館、ばんち祭りの舞踊パレードに参加し

た吉田院長はじめ皆さんの群舞などの大判写真を壁面ボードに展示しました。

「北見での思い出づくりの集い」▼この行事の目的は、北見赤十字病院で臨床研修に励む先生方に市民として感謝の気持ちは伝え、北見の病院で医師として帰つて来てくださることに願いを込めて、焼き肉料理とオホーツクの風

逢坂代表の発表

11月6日に行われる「外科手術・整形外科 体験 ブラック・ジャックセミナー」について▼本誌6面の記事と内容が重複しますので、本欄では割愛します。前半の発表が終わる前に並べ換え、後半は懇談です。

浦河の皆さんとの懇談



機関誌に北見日赤の決算報告が載つて会計情報を得たのか会場からの質問。決算情報は公開されています、その情報で記事を書いたのですが、やはり、このような記事を載せることは出来たのは病院との信頼関係が出来ていたからではと考えています。私たち、先程の発表にあつたように、会の発足当時はどんなことをやつて、北見の事務部から事前に連絡が入つて



翌朝、8時50分、浦河の東町に立地する浦河赤十字病院のロビーで北見で会の担当でお世話になつた佐藤主事と再会、久しく挨拶を交しました。

早速、事務部に案内され、部の皆さんと一緒に席で立ち上がり、礼儀正しく、「オホーツクの風」のバックナンバーを手渡し、昨日使用した大判の写真を応接セットの横に展示させて戴きました。

北見の事務部からが一斉に席で立ち上がり、北見での出会いにうれしくなりました。見知らぬ土地での出会いにうれしくなりました。見知らぬ土地での出会いにうれしくなりました。

海が見える病棟

浦河赤十字病院を訪問

いて、すぐに、院長応接室に通された。朝の診療が忙しいにも関わらず、武岡院長にお目にかかることが出来ました。持参した「オホーツクの風」のバックナンバーを手渡し、昨日使用した大判の写真を応接セットの横に展示させて戴きました。見知らぬ土地での出会いにうれしくなりました。見知らぬ土地での出会いにうれしくなりました。

時間も迫まり、代表が今回の研修は当会との交流の始まりで、今後、お互いの研鑽のスタートにしたいと参加戴いた浦河の皆さんへのお礼と、お招きを戴いたお礼を述べ、前半の発表と懇談の60分を閉めた。